



25.03.2022 – 14:25 Uhr

## Konferenz der Ostschweizerischen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren tagt in Liechtenstein

Vaduz (ots) -

Regierungschef-Stellvertreterin und Innenministerin Sabine Monauni konnte am Freitag, 25. März die Mitglieder der Konferenz der Ostschweizerischen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren in Liechtenstein (OJPD) begrüßen. Themen der diesjährigen Frühjahrssitzung waren schwergeköchtet die Berichterstattung über die Polizeischule Amriswil und deren Weiterentwicklung. An der Polizeischule Amriswil werden auch die liechtensteinischen Polizistinnen und Polizisten ausgebildet. Weiteres diskutierten die Vertreter der Kantone und Liechtensteins den Handlungs- und Koordinationsbedarf aufgrund des Ukraine-Konflikts.

Die OJPD ist eine regionale Direktorenkonferenz der Ostschweizer Regierungskonferenz (ORK). Die Mitglieder der OJPD treffen sich zweimal jährlich, um für die Ostschweiz wichtige Themen im Bereich der Sicherheit und der polizeilichen Zusammenarbeit zu beraten.

Pressekontakt:

Ministerium für Inneres, Wirtschaft und Umwelt  
Markus Biedermann, Generalsekretär  
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100887052> abgerufen werden.